

Dedalus Group adquiere ExpertDoc, empresa pionera en soporte a la toma de decisiones clínicas para atención primaria en los Países Bajos

Milán, 21 de julio de 2022 - Dedalus Group, líder europeo en salud digital, anuncia que ha finalizado un acuerdo para adquirir el 100% de ExpertDoc, empresa pionera en el campo del software de ayuda a la toma de decisiones clínicas para atención primaria en los Países Bajos.

ExpertDoc se focaliza en una forma nueva y eficiente de difundir el conocimiento en el ecosistema sanitario mediante una solución de ayuda a la toma de decisiones clínicas, que tiene como objetivo ayudar a los profesionales médicos de atención primaria a mejorar la atención que prestan a sus pacientes.

Esta capacidad ha permitido que la organización se convierta en un socio exitoso para muchos proveedores de tecnologías de la información sanitarias en diferentes áreas. Con ExpertDoc, Dedalus continúa su misión de ayudar a los profesionales de la salud con herramientas de apoyo a la toma de decisiones clínicas, que les permiten centrarse en las necesidades de cada paciente y ofrecer la mejor atención, de manera rápida y segura.

Andrea Fiumicelli, CEO de Dedalus Group, explicó que: “Dedalus continúa fortaleciendo el área de negocio vinculada a contenidos clínicos, base para el soporte avanzado a la toma de decisiones clínicas, elemento central para garantizar la más alta calidad y seguridad en la atención. Los profesionales de la salud están experimentando una gran presión debido a la continua escasez de personal y buscan herramientas digitales que les ayuden a desarrollar mejor su trabajo diario. La adquisición de ExpertDoc está acelerando aún más el crecimiento de nuestra cartera de soluciones de soporte a la toma de decisiones clínicas”.

“Sumar ExpertDoc a nuestra organización es el siguiente paso para satisfacer la creciente necesidad de soluciones de ayuda a la toma de decisiones clínicas dentro de la comunidad sanitaria, creando nuevos servicios adicionales que ayuden a los profesionales sanitarios en su trabajo diario. Este tipo de soluciones es muy apreciado por la comunidad médica, que buscan constantemente la forma más eficaz de cuidar a sus pacientes”, dice John Siefkes, director general de Dedalus Países Bajos y Bélgica.

ExpertDoc ha sido pionera en el campo del software de ayuda a la toma de decisiones clínicas para profesionales médicos en los Países Bajos durante varios años. “Junto a Dedalus, ExpertDoc dará el siguiente paso en la innovación de este software para todo el campo de la salud en los Países Bajos y más allá”, comentó Eric Grosfeld, director ejecutivo de ExpertDoc.

Dedalus es propiedad mayoritaria de ARDIAN, una casa de inversión privada líder en el mundo. En la adquisición, Dedalus ha contado con el apoyo de EPYON para el asesoramiento financiero, JB Law para el asesoramiento legal y BDO para la asistencia fiscal.



ABOUT EXPERTDOC

ExpertDoc fue fundada en 2007 y opera como el mayor proveedor de servicios de ayuda a la toma de decisiones clínicas en el sector de medicina generalista en Alemania. La compañía ha estado creciendo de manera constante a un ritmo anual del 6-8 % y logró integrarse en todos los principales sistemas de información de médicos generalistas holandeses. ExpertDoc y NHC son marcas de productos reconocidas y confiables en el mercado holandés, respaldadas por el Colegio Oficial de Médicos en Holanda (NHG) con una comunidad de aproximadamente 12,000 miembros. ExpertDoc cuenta con un equipo altamente experimentado con más de 15 años de experiencia en el dominio de CDS y contenido clínico.

ABOUT DEDALUS

Dedalus es la compañía líder en soluciones de salud digital y diagnóstico clínico en Europa, y una de las mayores del mundo. Acompañamos a organizaciones de salud en todo el mundo en el viaje hacia la transformación digital, trabajando, hoy, con más de 6.300 organizaciones sanitarias y 5.700 laboratorios, y gestionando más de 330 millones de historias de salud digital. Dedalus trabaja en todo el continuo asistencial, ofreciendo soluciones basadas en estándares abiertos para ayudar a las organizaciones sanitarias a brindar nuevos modelos de atención que ayuden a mejorar los resultados de salud de la población.

Más información: dedalus.com/spain

Síguenos en **LinkedIn / Twitter / Instagram / YouTube**

Contacto para medios de comunicación:

Raquel Podadera Rodríguez
Regional Marketing & Communication Lead, IBERIA
Email: rpodaderarod@dedaus.com
Tel: +34 618192329